

みかん新聞

号外

発行所
Orange Server
運営チーム



祝!!お誕生日おめでとう!

4コマ劇場

ふあふあ作



8月5日、Orange Serverのメロディア氏が誕生日を迎えた。同氏はSMoDとして長いこと務めており、サーバー管理者のみかん革命氏やスタッフから信頼の厚い人物である。またリスポーン地点東側のホモオ神殿の製作者でもある。実に悪趣味な成金の家だが、実は荒らしの注意を引きつけること目

的に作成されたものであり、住民への被害が少しでも軽減されることを願って作成された。決して建築センスがおかしいわけではない。スタッフとしても常にサーバーのことを第一に考えており、自分なりの意見を発言できるスタッフのまとめ役だ。基本的に住民にはやさしいので気軽に話しかけてみるといい。ただし、親しい人にはへビーな下ネタ発言を堂々とするので、苦手な人は注意が必要だ。



フォーラムにある自撮り写真

同サーバースタッフのふれぐ氏から次のメッセージが届いている、「お誕生日おめでとう。めろさんと知り合ってもう1年以上経ちますね。鯖内で夫婦になったり、スタッフとして一緒に仕事したり、出会った時はこんなに長いこと仲良くするなんて思ってもいなかったよ(笑) これからも素敵な日々を過ごせますように! 今後もみかんサーバーで楽しくやっていきましょう!」

この後、めろさんはスタッフがおいしく頂きましたようにお願いしたい。荒らし行為を発見したら、速やかに運営チームにMod reqで報告し、VIPによる投票BANを行うことが被害を最小限に抑える方法だ。

今年もやってくる夏厨の脅威

夏厨に向けて対策しよう

8月になり、世間では夏休みの時期になった。そろそろこの時期にだけ荒らしにくる「夏厨」がやってくる季節だ。ブロック破壊で荒らす者、ブロック設置で荒らす者、チャットで荒らす者、アイテムを盗む者、様々な荒らしが存在する。Orange Serverにも毎年少なからずやってくる「夏厨」に向けて住民も対策を立てておくことをお勧めする。チェストにはロックをかけたリ、建築物には保護をかけるなどすると荒らしの被害を軽減することができる。この「夏厨」に憤る住民もいると思うが、冷静に対応してほしい。決して怒りに任せて「夏厨」を攻撃したり、煽るなどの行為は控えるようにお願いしたい。

新聞作成感想

「私も夏季休暇欲しいです」
みなさん、こにやにやちわわOrange Server運営チーム広報部のFです。今回はみかん新聞初の号外を作成しました。メロディアさんの誕生日に合わせて急遽作成したのを実験的な意味合いの多い新聞なのでおかしな部分があっても大目に見てください。世間では夏休みの時期となり、皆さん休みを満喫していることでしょうか。私も休みが欲しいです(切実)。

さて話は変わりますが、この号外新聞は何か面白いネタが見つかった時にも書いていく予定です。今後はみかんサーバーの住民を紹介したり、サーバー内の出来事、役立つ情報を載せるなど特集コーナーを設けたいと考えています。



スコット氏がホラーゲームを作ったよ! ぜひ遊んでみてね! 詳細はスコット氏のツイッターを見よう!